

Praktikumsbericht Wien

Hallo,

ich bin Antonia Ahlmann und bin 19 Jahre alt. Aktuell besuche ich das Paul- Spiegel- Berufskolleg in Warendorf und gehe dort zur Berufsschule für die kaufmännische Ausbildung im Groß- und Außenhandel. Mit dem Erasmus+ Programm durfte ich für 4 Wochen die Stadt Wien in Österreich besuchen.

Am 21. September 2023 sind wir, insgesamt 16 Schüler gegen Mittag von Düsseldorf nach Wien geflogen. Der Flug dauerte ca. 1 Stunde und 20 Minuten.

In Wien angekommen, hat der Taxifahrer am Flughafen schon auf uns gewartet und in unsere Unterkunft gebracht. Im Studentenwohnheim angekommen, haben wir erst einmal unsere Koffer ausgepackt und uns in der Wohnung umgeschaut. Ich habe mir mit drei Mädchen von unserer Schule und drei Mädchen aus Italien eine Wohnung geteilt. Die Wohnungen war sehr einfach gehalten, es gab sowohl Etagenbetten als auch Einzelbetten sowie ein Badezimmer und eine Wohnküche.

Am folgenden Freitag haben wir uns vormittags direkt mit der für uns verantwortlichen Person, Francesca Binetti, getroffen. Sie hat uns die Hausregeln erklärt und notwendige Informationen zu unseren Praktikumsbetrieben gegeben. Am Nachmittag haben wir uns auf den Weg gemacht, um uns die Stadt und auch die Wege zu unseren Praktikumsbetrieben anzuschauen.

Ich habe mein Praktikum mit einer Freundin zusammen in der Verwaltung vom Sprachenstudio Wien absolviert. Dort haben wir in der ersten Woche alle Kollegen und Kolleginnen und auch das Unternehmen kennengelernt. Zu unseren Tätigkeiten gehörte das Aktualisieren von Teilnehmerlisten, das Überprüfen von Zahlungseingänge, das Verschicken von Angeboten aber auch das Einkaufen und Reinigungsarbeiten.



Das
Sprachenstudio
Mariahilferstraße 93 **Wien**

An den Wochenenden haben wir viele Museen besucht, wie das Schloss Belvedere, das Leopold Museum, das Naturhistorische Museum und mein persönliches Highlight, das Schloss Schönbrunn.

In unserer Freizeit haben wir Fahrradtouren durch Wien gemacht, die Therme Wien besucht und Spaziergänge an der Donau gemacht. Außerdem waren wir an vielen Sehenswürdigkeiten, wie der Naschmarkt, der Wiener Prater mit dem bekannten Riesenrad, die Donauinsel als auch das Mozartcafé.



Der 21. Oktober war unser Abreisedatum, wir wurden am frühen Morgen von einem Taxifahrer abgeholt und zum Flughafen in Wien gebracht. Gegen 10 Uhr ging der Flug zurück nach Düsseldorf.

Insgesamt waren es 4 interessante Wochen. Wien ist eine schöne Stadt, in der es viel zu entdecken gibt. Der Praktikumsbetrieb konnte mir leider nur wenige Einblicke geben, was ich persönlich etwas schade finde. Das eigenverantwortliche Wohnen und Organisieren hat mir jedoch viel Spaß gemacht.